

夏休み最後のもりやっ子食堂



まだまだ暑い8月24日、夏休みを締めくくる「もりやっ子食堂」が開催されました。

『なにに、今回のお楽しみ企画は、…あっ工作だって♡』



『じゃ、早く食べなくっちゃ』



今まで見たことのない掲示板です。

毎回進化し続けている主催者ほっとカモンさん、
今回初お目見えの掲示板には、食材提供者の紹介や
来月のお知らせが貼ってありました。



この他、各テーブルに小さなブーケがあるのも🌸なごみますね。



!?

『いただきまあ〜す…ん?』

食べ終わったら、お客さんそれぞれが決められた場所に食器を運んで「ごちそうさま」



今回、守谷高校からは8名(1年:2名 2年:4名 3年:2名)の高校生が皆さんと楽しく過ごしました。

初参加のメンバーも多かったですが…



いつもの遊びスペースで、小学生とワイワイ楽しむ姿がありました。

ところで、今回のお楽しみ企画は、おもちゃ作り「シンバルをたたいて幸せを招くハッピーゴリ君」 ウホッ！



前回、大きな紙芝居を演じてくださった松川先生が用意してくださいました。

インスタントの弟子が小さなお友達に作り方をお教えます。



工作教室も落ち着いたころ、

スペシャルゲスト「おもちゃの平野先生」が繰り出すのは、
広告紙や牛乳パック、ラップの芯などの身近なもので作られたアメイジングなおもちゃの数々!!

これには大人も子供も釘づけ!!

『ん、ん？コレはどんな仕掛けになっているのかなあ(*_*)』



食べることだけが目的ではないもりやっ子食堂。これだから、また行きたくなるんですね。

次回は9月14日(土)です。